

わ か く さ

学 校 通 信
青梅市立若草小学校
令和 6 年 4 月 8 日
第 827 号

令和 6 年度のスタートにあたり

学校長 濱岡 明男

お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。校庭の桜も、子供たちが元気いっぱいに登校してくる日を待っていたかのように、ここ数日の暖かさで一気に花を咲かせ、校門からの花道を綺麗に飾ってくれています。

本日 60 名のぴかぴかの 1 年生を迎える児童数は 456 名での令和 6 年度のスタートになりました。新年度スタートの今、子供たちも保護者の皆様も新鮮な気持ちや想いをたくさんもっていると思います。私たち教職員もそうです。この気持ちや想いは、自分を変えたり、成長させたりするための大きな原動力となります。今日感じたこと、想ったこと、決意したことを行動に移していくことを心掛けていきましょう。このスタートが自分を大きく成長させる絶好の機会となるはずです。

昨年度までの自分に少しでもプラスの想いや違いを感じることがあれば、令和 6 年度のスタートは大丈夫です。反対に、新しい環境に不安になることがあっても、それはみんな同じです。勇気をもって初めの一歩を踏み出してみてください。その一歩が見えなくても大きな自分の力につながるはずです。

令和 6 年度が始まり、自分を大きく成長させられる時です。子供たちには、新しい学年の友達や先生と共に日々わくわくしながらたくさんの経験を積み、学校生活を楽しく過ごして欲しいと願っています。

若草小学校の教育活動が子供たちにとって「豊かな学びの場」となり、令和 6 年度が充実した年となるよう、「チーム若草」として力を合わせて取り組んでいきたいと思います。今年度も保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力の程、よろしくお願ひいたします。



新 6 年生校旗引継式